



Eglise des Vrais Chrétiens Orthodoxes de Grèce
Le Saint Synode

No de Protocole 3299

MESSAGE POUR LA NATIVITÉ DU CHRIST 2023

*«Dieu se mêle à la nature humaine,
afin que l'humanité soit élevée à la hauteur de Dieu»*

(Saint Grégoire de Nysse)

Chers Pères et Frères dans le Seigneur incarné,

Accueillant dans l'émerveillement, la vénération et la prière, notre Seigneur et Dieu, en tant que Dieu-homme venu sur notre terre, dans nos cœurs et dans notre Église, nous nous écrions remplis de joie spirituelle: *« Le Seigneur est Dieu et nous est apparu; béni soit Celui Qui vient au Nom du Seigneur! ».*

Notre Dieu et Seigneur s'est véritablement manifesté et s'est incarné pour nous, pour notre salut et notre déification, d'une manière merveilleuse et extraordinaire: sans défloration de la virginité. Sa Sainte Mère notre Mère à tous, bien qu'Elle L'ait mis au monde et soit devenue la Mère de Dieu, est restée Toujours Vierge. Elle est la gloire de notre race, son offrande la plus parfaite. Et bien que la création toute entière soit essentiellement un magnifique Palais de Son Seigneur et Créateur, toutefois le monde, à cause du péché, a perdu sa beauté, la joie a disparu et tout s'est obscurci.

Aujourd'hui, avec la Nativité de notre Seigneur Jésus-Christ, la création a été éblouie, la Vierge a resplendi, la Grâce a rayonné, l'Astre a appelé de l'Orient les Mages, les Saints Anges sont descendus illuminant la terre jusqu'alors froide et enténébrée, pour chanter devant les bergers ébahis une céleste mélodie de louange et d'action de grâces: *«Gloire à Dieu dans les lieux très hauts, paix sur la terre et bienveillance parmi les hommes!»* (Luc 2,14).

À cette fête du Ciel et de la terre, qui remplit l'univers de joie spirituelle, participent en prière tous les Chrétiens Orthodoxes qui conservent la veilleuse de la foi et de la vertu allumée dans leur âme, car toutes les merveilles de l'Évangile qui suivirent, ainsi que celles de l'Église du Christ au cours de toute son histoire, sont des dons inestimables de la Nativité du Christ.

La vie divine se mêle à la vie humaine, pour mettre terme à l'ampleur du péché et commencer à le restreindre et à l'anéantir. Le Soleil de la Justice s'est levé lorsque le mal a atteint son zénith, pour l'écraser, avec son père le diable, et sa conséquence, la mort. La puissance de la tête du serpent est écrasée, mais le reste du corps de la bête conserve encore les convulsions de sa malice, endurcissant sans cesse nos vies avec les écailles du péché, selon la description caractéristique de saint Grégoire de Nysse (cf. «Homélie sur la Nativité du Christ»).

* * *

Chers Frères

Pour tous les dons merveilleux et salvateurs de la divine Nativité, dès le début, le tribut a été très lourd: la méchanceté du sanguinaire Hérode se déchaîna sur les enfants candides et fit massacrer d'une manière horrible des milliers nouveau-nés! **Q**ui serait capable de décrire cette tragédie et calamité multiple et multiforme, *«Les lamentations mêlées aux pleurs désespérés des enfants, des mères, des parents, des pères, qui poussaient des cris lamentables devant la menace des bourreaux?»* (Saint Grégoire de Nysse, ibid.).

Mais les enfants ne sont-ils pas aujourd'hui encore les victimes de l'injustice des adultes? **N**e sont-ils pas exploités sous toutes les formes, pour le soi-disant bonheur et bien-être des adultes? **N**e constituent-ils pas l'avenir radieux, qui est cependant entravé et blessé par les guerres, les épidémies, les pandémies, les inventions artificielles et autres calamités causées par les grands et les puissants de ce monde?

Et le plus important, les âmes innocentes des jeunes enfants ne sont-elles pas empoisonnées par les exhalations de la soi-disant éducation que veulent leur donner certains intellectuels soi-disant éclairés, mais en réalité enténébrés? **Q**u'est-ce que l'éducation sexuelle prévue pour les enfants des écoles maternelles et primaires, sinon une tentative de perversion? **E**t de surcroît en mettant l'accent sur les extrémismes et les particularités, afin de les initier à des programmes qui touchent jusqu'au changement de sexe et l'orientation génésique!

Cette tentative organisée de leur faire perdre prématurément leur innocence et même de les pervertir, est bien évidemment une continuation fidèle de la tactique d'Hérode, et vise de fait à la perte de leurs âmes! **P**arents, enseignants, membres du clergé, pères spirituels, Chrétiens fidèles, nous devons tous prendre soin de nos enfants, les protéger de cette tentative d'altération!

Et tout ce mouvement se développe, comme on le sait, dans le contexte général de la promotion du «mariage» des homosexuels, qui est ouvertement promu, ainsi que du «droit pour eux d'adopter des enfants », avec en fait en arrière-plan l'utilisation des enfants pour les caprices iniques et indescriptibles d'une minorité de personnes perverses! **N**on, nous ne voulons pas d'une telle société et nous

ne la souhaitons pas, ni pour nous, ni pour nos enfants!

* * *

Chers Pères et Frères,

Nous ne voulons pas assombrir la joie de cette grande et lumineuse Fête avec les événements tragiques actuels. **Mais** l'accroissement du réel danger nous oblige à le dénoncer, afin que nous nous en gardions dûment.

Nous espérons et prions que la Grâce du divin Enfant de Bethléem ne nous abandonne pas, mais qu'elle nous relève, qu'elle nous pacifie, qu'elle restitue en nous la beauté et la dignité divines, qu'elle nous libère de toute dépendance aux passions, qu'elle nous élève et qu'elle nous accorde le salut dans la Terre des Vivants!

Christ est né!

Sainte Nativité du Christ 2023

† L'Archevêque Kallinikos d'Athènes
et les Membres du Saint Synode